



最高地点

～全緑の挑戦を～

第9号

一宮市立西成中学校

第1学年

11月6日(木)の合唱コンクールには、平日開催にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご観いただき、誠にありがとうございました。合唱コンクールの練習は、指揮者・伴奏者・パートリーダーが中心となって熱心に行いました。1年生の合唱の目標でもある、『明るく生き生きとした歌声で、のびやかに表現すること』を目指して、正しい音程や各パートの声量のバランスなどを工夫しながら練習しました。気持ちをそろえることなど毎日の練習を全力でやることは苦労するものもありましたが、最後まであきらめず、よりよい合唱を届けようと一生懸命に練習に励みました。

合唱コンクール当日は、素晴らしい合唱を披露することができました。クラスが一丸となって一つのものをつくり上げたことや、最後まで堂々と歌い切ったことを、これからの自信につなげてほしいと思います。

♪♪一体感のある歌声を響かせました！♪♪



1組 地球星歌



2組 HE! WAの鐘



3組 明日へ



4組 輝くために



学年合唱 大切なもの

合唱コンクールを終えて（生徒の感想から）

最初の方は、練習をしていてとても不安だったけど、みんなで協力して練習をし、だんだんと仕上がって自信になっていきました。2・3年生の合唱を聴いて、来年はあんな風に歌いたいと思いました。どんな結果であっても、ここまで頑張れたことが大事であると感じました。来年も頑張りたいと思います。

合唱コンクールのクラス曲で優秀賞がされた時は、すごく嬉しかったです。クラスの全員が全力を尽しましたからこの結果だと思います。また、2・3年生の迫力に驚きました。

合唱コンクールを通して、仲間の尊さ、協調性の大切さを学ぶことができました。今年は、歌うことで精一杯だったけど、来年、再来年は合唱で聴いている人たちに感動を与えられるように歌いたいと思いました。

合唱コンクールは、クラスで団結して歌うのがすごく楽しかったです。難しいところや改善点を繰り返し練習し、完成度を高めることができました。毎日歌ったクラスの曲は、思い出深い大切な歌になりました。他の学年のどの曲も、歌っている人たちの気持ちが心に入りました。それだけ、練習をしてきたことが分かりました。来年はもっと気持ちを聴いている人に気持ちをもっと伝えられるように歌いたいです。

初めての合唱コンクールは、とても緊張しました。練習をしてきた中で、リズムに気をつけることや声を大きく出すことなど、今までやってきたことを振り返って、それを意識して本番歌うことができました。また、このクラスの仲間とともに歌が歌えたことが何よりも楽しかったです。来年の合唱コンクールでは、先輩たちのように歌えるように頑張りたいです。

保護者会のお知らせ

月 日 12月4日（木）・5日（金）・8日（月）

会 場 1年生各教室

10分程度の短い時間ですが、2学期の学習や生活の様子などをお伝えするとともに、ご家庭での様子をお伺いし、今後の教育活動に活かしていきたいと考えています。特に話題にしたいことなどがありましたら、事前に担任までお知らせいただけると幸いです。

駐車場がありませんので、お車での来校はご遠慮ください。スリッパの持参のご協力をお願いします。



4日（木） 保護者会 午前授業・給食後下校（～8日(月)まで）

（4・5・8日は部活動によってある・なしが異なります。）

8日（月） i テスト範囲発表

9日（火） 議会・委員会

11日（木） 集金引落日

15日（月） 避難訓練（体そう服・ジャージ必要）

17日（水） 職員定時退校日

19日（金） スマホ情報モラル教室

21日（日） 家庭の日

22日（月） 大掃除

23日（火） 終業式（給食なし）

（27日（土）～1月4日（日）学校閉校日）



【集金引落日・集金額】

12月11日(木) 12,000円

生徒の活動の様子や学年通信などのよりは、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

西成中学校ウェブサイト URL <https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2320062>